

**ESCRITO DEL SACERDOTE A LAS PALABRAS  
RECIBIDAS POR ISABEL DE DIOS EL VIERNES 13 DE  
FEBRERO DE 2026, PARA “LOS MIÉRCOLES”**

**La Cuaresma y la Pasión de Nuestro Glorioso Pastor  
Supremo.**

Al haber sido llamados por gracia de Dios a formar parte de la Obra del Pastor Supremo, nuestro compromiso es el de permanecer escuchando Su voz, caminar en santidad de vida cumpliendo Sus Palabras y las invitaciones de Su Misericordioso Corazón que amorosamente nos invita a ser de Sus ovejas que lo escuchan atentamente y cumplen Sus Designios Divinos.

La Cuaresma es un tiempo de gracia y bendición que inicia con el Miércoles de ceniza, el 18 de febrero de 2026; es el tiempo litúrgico de 40 días de preparación, ayuno y reflexión en la Iglesia Católica para vivir el Misterio Pascual.

Este periodo nos prepara para vivir la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesucristo, culminando en la Semana Santa.

La Cuaresma es tiempo de Preparación que Representa los 40 días de Jesús en el desierto, la conversión, y la reflexión para limpiar el alma, utilizando el color morado.

Prácticas de este tiempo santo: Se enfoca en la oración, el ayuno y la limosna (caridad) para renovar la fe.

Duración: Inicia el Miércoles de Ceniza y concluye antes de la Misa de la Cena del Señor del Jueves Santo, dando paso al Triduo Pascual.

## **La Pasión de Cristo: El Misterio Pascual.**

Definición: La "Pasión" abarca los sufrimientos físicos y espirituales de Jesús Nuestro Pastor Supremo, incluyendo Su juicio, tortura y crucifixión.

Momentos Clave son:

Domingo de Ramos: Entrada triunfal de Jesús en Jerusalén.

Jueves Santo: Institución de la Eucaristía y el sacerdocio.

Viernes Santo: Conmemora la crucifixión y muerte de Cristo nuestro glorioso Pastor Supremo, siendo el día más solemne.

Significado Espiritual: Se ve como el mayor acto de Amor y entrega misericordiosa de Dios, es invitarnos a la conversión y a unir nuestros sufrimientos a los de Cristo en un victimado de amor y entrega.

Este periodo nos invita a vivir de manera más profunda la fe, acompañando a Jesús Pastor sufriente, en el Viatruncis y nos mueve a reflexionar sobre la entrega de Su vida.

Para vivir estos acontecimientos salvíficos, Nuestro Bendito Pastor Supremo nos pide volver a meditar y contemplar con singular amor las visiones que nos ha dejado, Sus Mensajes de misericordia por medio de Su instrumento Isabel de Dios en especial las visiones recibidas y publicadas el 24 de octubre de 2018 al 21 de octubre de 2020 sobre la Pasión de Nuestro adorable Pastor Supremo.

En especial cada miércoles en profunda oración, celebramos con el corazón los Mensajes de la Obra redentora de Nuestro

Glorioso Pastor que sigue dando Su vida en el altar de la Cruz por el rescate de tantos pecadores que a diario se pierden eternamente.

Invito a todos los llamados a vivir en la Obra del Pastor Supremo a meditar Sus Mensajes, en especial las visiones con espíritu misionero pidiendo con todo el corazón por la conversión de todos los pecadores en atención a los anhelos del Corazón Eucarístico Misericordioso de Nuestro Glorioso Pastor Supremo que no quiere que se pierda ni uno solo de Sus redimidos con Su preciosísima Sangre.

Vivamos todos los miembros de esta Obra de santidad unidos en oración y meditación, en especial cada miércoles, que este inicio de Cuaresma sea lleno de grandes bendiciones para la Obra, Dios bendiga y fortalezca a Su instrumento Isabel y la anime a seguir abrazada con amor a la Gloriosa Cruz de Nuestro Bendito Pastor Supremo. Amén

Sacerdote del Pastor Supremo.